

VETERINARIAS

Am. Col. Vet. B Julio 81, 303-4

~~FACULTADES Y ESCUELAS VETERINARIAS EXISTENTES EN EL MERCADO COMUN EUROPEO~~

De las Facultades y Escuelas existentes en los 9 países del Mercado Común (Alemania Federal, Francia, Italia, Belgica, Holanda, Luxemburgo, Gran Bretaña, Irlanda y Dinamarca) se sacan las siguientes conclusiones:

1º.- En todos los países para iniciar los estudios de Veterinaria, se requieren los estudios secundarios completos. Luxemburgo carece de Facultad o Escuela de Veterinaria.

2º.- En 5 países (Alemania Federal, Francia, Gran Bretaña, Irlanda y Dinamarca), además se exige examen de ingreso especial.

3º.- En 3 países (Gran Bretaña, Bélgica y Holanda) la carrera comprende 6 cursos. En un país (Dinamarca) 5'5 cursos. Y en cuatro países la carrera consta de 5 cursos.

4º.- En todos los citados países, la carrera es única, ya que la Especialidad se cursa una vez acabada la carrera.

5º.- En los citados países se pueden cursar determinadas Especialidades Veterinarias, y cuya duración de estudios oscila entre 1 y 3 años.

6º.- Las enseñanzas y estudios que predominan siguen éste orden:

1º.- Patología y clínica. 2º.- Inspección y bromatología y 3º, Zootecnia.

7º.- En Italia es el país donde los estudios de Veterinaria han sido más flojos. Han tenido problemas para ser equiparados a los de los restantes países del Mercado Común. También Bélgica tiene estudios flojos.

8º.- En nuestras Facultades españolas, se dan menos prácticas que en otras Facultades europeas.

9º.- Observadores extranjeros, señalaron deficiencias en los planes de estudios veterinarios de España, y esto se ha callado y mantenido silencio. Creemos debería aclararse.

10.- En Europa los Veterinarios que están al Servicio de la Administración tienen dedicación exclusiva (ya que no pueden ser al mismo tiempo juez y parte interesada). Para ello están bien remunerados. Ello explica además el que haya menor número al Servicio de la Administración.

11º.- Los estudios de Veterinaria en Europa, si bien en algunos países son ligeramente inferiores a los de Medicina Humana, en cambio son superiores o iguales a los de los Ingenieros Agrónomos y Farmacéuticos.

12º.- En las diversas decisiones referente a asuntos veterinarios, el número de votos que tiene cada país del Mercado Común es el siguiente: Francia, Alemania Federal, Italia y Gran Bretaña 10 votos cada uno. Bélgica y Holanda, 5 votos cada uno. Dinamarca e Irlanda, 3 votos cada uno. Luxemburgo 2 votos.

OTROS PAISES

PORtUGAL.- Hay examen de selección para ingresar y la carrera consta de 6 cursos.

GRECIA.- Hay examen de ingreso, y la carrera consta de 5 cursos.

ESTADOS UNIDOS.- Hay examen de ingreso y la carrera consta de 6 cursos.

R U S I A .- Hay examen de ingreso (*numerus clausus*), la carrera consta de 6 cursos, y además hay examen final de estudios.

ESPAÑA.- No hay examen de ingreso en la Facultad y la carrera consta de 5 cursos (los dos últimos cursos ya son de pre-especialización). Deberíamos evitar que los Veterinarios españoles no nos encontrámos en inferioridad de condiciones frente a los del Mercado Común.

Jaime Roca Torras

Países de la CEE

Orden de calidad de la Enseñanza Veterinaria

- 1º Países Bajos
- 2º Alemania
- 3º Francia y Gran Bretaña
- etc.

FACULTADES Y ESCUELAS VETERINARIAS EXISTENTES EN EL MERCADO COMUN

Del cuadro que se adjunta y de los NUEVE paises del MERCADO COMUN EUROPEO, se sacan las siguientes conclusiones:

- A.- En 8 paises se exigen previamente los estudios secundarios completos, ya que en el 9º pais o sea en LUXEMBURGO no existe Facultad.
- B.- En 5 paises, se exige examen de ingreso para poder estudiar Veterinaria (numerus clausus).
- C.- En 3 paises; los estudios de Veterinaria comprenden 6 cursos.
En 2 paises; " " " 5'5 cursos.
En 3 paises, " " " 5 cursos.
- D.- En todos los citados paises, la carrera es única, ya que la Especialidad se cursa una vez acabada la carrera.
- E.- En los citados paises, se pueden cursar determinadas Especialidades Veterinarias, y cuya duración de estudios oscila entre 1 y 3 años.
- F.- En general predominan los estudios de Clinica y Sanitarios bromatológicos. Los estudios de Zootecnia figuran en segundo lugar.
- G.- En Italia es el pais donde los estudios de Veterinaria, han sido y son más flojos. Han tenido y tienen problemas, para ser equiparados a los restantes paises del Mercado Común.
- H.- En nuestras Facultades españolas, se dan muchas menos prácticas que en las Facultades europeas.
- I.- Observadores extranjeros, señalaron deficiencias en el Plan de Estudios de ~~España~~ España, y ésto se ha callado y mantenido silencio.
- J.- Citamos tambien datos de Portugal, Grecia, EEUU y Rusia.
- K.- En diversas decisiones el número de votos que tiene cada pais del Mercado Común Europeo es el siguiente:

Francia	10 votos.
Rep. Fed. Alemana	10 votos.
Italia	10 votos.
Inglaterra	10 votos
Belgica	5 votos.
Holanda	5 votos.
Dinamarca	3 votos.
Irlanda	3 votos.
Luxemburgo	2 votos.
TOTAL 58 votos.	
- L.- En Europa los Veterinarios que están al servicio de la Administración, tienen dedicación exclusiva (ya que no pueden ser al mismo tiempo Juez y Parte interesada). Esto explica su escaso número.
- M.- Los estudios de Veterinaria en los paises europeos, si bien suelen ligeramente inferiores a los de Medicina, son superiores o iguales a los de los Ingenieros agrónomos y Farmaceúticos.